

# Jahreshauptversammlung

des Theatervereins Glosberg am Sonntag, 26.6.2022

Heiß war's, richtig heiß – und zwar nicht nur die Wetterlage, sondern auch die Frage nach dem/der künftigen Vorsitzenden des Theatervereins. Es fand sich bis dato niemand, der Clemens Spindler als Vorsitzenden ablösen wird. Also bleibt die amtierende Vorstandschaft noch bis längstens 31.12.22 im Amt. Dann wird's allerdings heftig !!!

Mit einem schmackhaften Bratwurstessen begann die Jahreshauptversammlung der Freunde des Laienspiels Glosberg. Die anschließende Versammlung im Hof der Gastwirtschaft Krauß verlief geordnet und harmonisch – eben bis zur Frage, wer künftig als Vorsitzende/r installiert wird.

Der oder die künftige Vorsitzende/r wird auf jeden Fall von Clemens Spindler eingearbeitet werden und einen Stick voller Vorlagen und Informationen erhalten.

Also bitte – die ihr diesen Beitrag lest – gibt es denn keine Chance, dieses Amt zu übernehmen? Die Alternative wäre für unser Dorf verheerend. Bitte sprecht mich an. Danke.



